

Avec l'arrivée d'Unisanté, le Future of Health Grant s'enrichit d'un dixième partenaire de poids

Le programme d'innovation en santé numérique Future of Health Grant et Unisanté viennent de signer un accord. En devenant partenaire, un des leaders suisses de la santé publique apporte sa connaissance unique de toute la chaîne de soins ambulatoires à l'écosystème créateur de nouvelles solutions de soins fondé par EPFL Innovation Park et CSS.

Avec la signature de ce partenariat, le Centre universitaire de médecine générale et santé publique s'engage à consacrer plusieurs dizaines d'heures d'expertise aux start-ups du programme Future of Health Grant (FoHG) dans les domaines de la recherche médicale et de la santé publique.

FoHG renforce son écosystème d'innovation en santé numérique

Ce programme de soutien à l'innovation en santé numérique se démarque par son approche pratique : chaque start-up bénéficie d'un coaching adapté à ses besoins et d'un suivi serré, afin qu'elle progresse le plus rapidement possible en optimisant ses moyens. En parallèle, le FoHG dispose d'un réseau unique de partenaires-clés d'hôpitaux, assureurs, hautes écoles spécialisées, pharmas, grands cabinets de conseil en stratégie et technologie : Hôpital de la Tour, Institut et Haute Ecole de la Santé la Source, HE-ARC, Microsoft, Publicis Sapient, Pfizer, Takeda, Zühlke, Vaudoise Assurance. Cet écosystème stimule les échanges d'expériences et de connaissances indispensables à une innovation agile et collaborative. Le FoHG travaille continuellement à étendre les partenariats. Lancé par CSS et EPFL Innovation Park, ce programme sélectionne près de vingt start-ups par an, qui peuvent bénéficier jusqu'à 90'000 francs pour accélérer l'essor de leur solution.

Unisanté, un acteur-clé de la médecine générale et de la santé publique

Unisanté est un partenaire-clé pour le FoHG. D'une part, le Centre universitaire de médecine générale et santé publique est le seul centre interdisciplinaire en Suisse à réunir sous un même toit l'ensemble de la chaîne de soins ambulatoires : soins de première ligne, soins aux populations vulnérables, médecine du travail, promotion de la santé et prévention, organisation du système de santé, recherche et enseignement universitaire. Fort de mille collaborateurs, Unisanté concentre un vivier de connaissances de terrain et de ressources unique en matière de santé dont les start-ups du programme FoHG pourront bénéficier. D'autre part, Unisanté collabore étroitement avec la Faculté de biologie et de médecine de l'Université de Lausanne et accède ainsi à une large communauté de chercheurs, de médecins et de professionnels de santé. Une mise en lien directe permettra aux start-ups d'accéder aux connaissances les plus en pointe, afin d'optimiser le développement de leurs produits et services.

Ce partenariat incarne parfaitement la vision du programme FoHG. C'est par le dialogue, la mise en commun des idées et des compétences de tous les acteurs de santé que des solutions innovantes verront le jour et permettront d'augmenter l'efficacité du système de santé, d'améliorer l'expérience du patient et la santé de la population.

Le communiqué de presse est disponible sur www.css.ch, www.epfl-innovationpark.ch et www.unisante.ch.

Plus d'informations

Isabelle Tasset, Relations médias CSS
isabelle.tasset@css.ch, 058 277 63 96

Lan Zuo Gillet, EPFL Innovation Park
zuo@epfl-innovationpark.ch, 079 343 35 21

Semira Gonseth-Nussle, Unisanté
semira.gonseth-nussle@unisante.ch, 079 556 98 41

Bref portrait du Groupe CSS

Le Groupe CSS, dont le siège est à Lucerne, a été fondé en 1899. Cette entreprise riche d'une longue tradition assure 1,75 million de personnes et, avec un volume de primes d'environ 6,75 milliards de francs, fait partie des assurances leaders dans les domaines de la maladie et des choses. Elle est leader dans l'assurance de base : 1,55 million de personnes font confiance à la CSS, qui est toujours à proximité des personnes assurées grâce à ses 98 agences réparties dans toute la Suisse et ses quelque 2780 collaboratrices et collaborateurs. La CSS est aux côtés de ses clientes et clients en tant que partenaire santé lorsqu'il s'agit de rester en bonne santé, de guérir activement ou de mieux vivre avec une maladie.

Bref portrait de l'EPFL Innovation Park

L'EPFL Innovation Park se positionne comme le principal pôle d'innovation et d'entrepreneuriat de Suisse occidentale. Il soutient l'innovation de rupture et le transfert de technologies issues de l'EPFL et d'autres partenaires académiques régionaux. C'est un lieu de travail dynamique qui accueille 200 start-ups de haute technologie, des PME et des centres R&D de grandes entreprises et leurs 2500 collaboratrices et collaborateurs. Au fil des années, l'EPFL Innovation Park a développé une série de programmes uniques de formation, d'incubation et d'accélération de start-up en collaboration avec une communauté dynamique d'experts du secteur, d'investisseurs, de sociétés de capital-risque et d'agences gouvernementales. Il propose également des ateliers de formation et de mise en réseau pour les dirigeantes et dirigeants et les fondatrices ou fondateurs de start-up afin de développer de nouvelles initiatives d'innovation.